



子どもたちの成長を感じて 1年間ありがとうございました

コロナ禍の中でスタートした令和4年度。「感染症が収束して、今年度は子どもたちにすばらしい体験と思い出を味わわせていただきたい」という気持ちで、4月にスタートしました。そのように考えていました時期からあつという間に一年間が過ぎ、明日(23日)は卒業式、明後日(24日)は修了式と、いよいよ卒業・修了の日を迎えます。

今年度も振り返ると昨年度と同様に様々な行事や活動で中止・自粛や内容の変更を行ってきました。しかし、子どもたちはいつも前向きで、何事にもしっかりと取り組みました。

さて、明日は卒業式。85名の卒業生がこの財光寺小学校から巣立ちます。南校舎3階の6年の教室に行くといつも明るく、元気な姿がみられました。朝の登校で下級生をやさしくお世話したり、運動会では自分たちのことだけではなく、感動的な運動会になるように全校をまとめたりと、常に85名の6年生と4名の学級担任が全校の中心的存在として活動していました。すばらしい6年生、とても頼もしかったです。これまでの思い出を大切にして、中学校へと大きく羽ばたいてください。

また、1～5年生もいよいよ修了の日をむかえます。この1年間、それぞれの学年・学級でいろいろなことに取り組んで、大きく成長しています。さらに次の学年と自信をもって進級していくってほしいです。

最近は行事も少しずつ以前のような取り組みができるようになってきています。今後も様々な活動を通して、保護者やご家族の皆様、また、地域の皆様とのつながりをより深めていきたいです。この一年間、保護者・ご家族の皆様や地域の皆様のご支援・ご協力に支えられ、財光寺小の教育活動を充実させることができました。特に、PTA役員の皆様にご尽力いただいたことに心より感謝いたします。

これからも子どもたちが安心して、楽しくすごせ、勉強や運動などに励む学校にしていきたいです。今後ともよろしくお願ひいたします。

一年間、本当にありがとうございました。



いつもありがとうございます

3月8日（水）に「感謝の手紙 贈呈式」を行いました。登下校時に通学路での見守り、2年生への算数科学習の花まるサポーターの皆様へ子どもたちから感謝の気持ちを伝えました。お礼のメッセージとタオルをプレゼントしました。



いつもあたたかく見守っていただいたら、やさしく教えてくださったりと、とても感謝しています。これからも子どもたちの元気にすごしていく姿を見せていただきたいと思います。本当にありがとうございました。

図書室の掲示をきれいに！

3月6日（月）に図書ボランティア作業を行いました。作業には、5名の保護者が参加して、図書司書の渋谷先生も加わって「図書の分類番号」を示した掲示物を作成しました。今回は、子どもたちに人気のある本のカバーを活用して、新しく見えやすい掲示物にしていました。図書室の後方に掲示していて、入室するとすぐに目に入ってきた



入賞おめでとう!

【いのち・愛・人権展】

《作文の部》

- 入選 3年1組 久徳 航平
- 3年2組 布井 奏多
- 3年2組 福森 詩乃

《標語の部》

- 入選 1年2組 那須 大真
- 4年3組 佐藤伽遙来
- 5年1組 豊田 エボ

《図画・ポスターの部》

- 入選 4年2組 小泉 力大
- 4年2組 白川 陽莉
- 5年2組 永溝 奏
- 5年2組 那須 結心
- 6年2組 尾形 悠



※玄関に
掲示して
るポスター
作品

【いのち・愛・人権展】
《標語の部入選》

おもいやり	いいこと	いっぱい	大きせん
無理するな	自分らしく	いればいい	
あきらめよう	みんなの声を	しつかりと	
四年一組 那須 大真	豊田 エボ		

ます。
皆様でていねいに作業していただきました。
お忙しい中、本当にありがとうございました。